

...Starkes Formel 3 Feld bei den Porsche Club Days

05. JULI 2016

REMUS Formel Pokal – Hockenheim

Der REMUS Formel Pokal kommt zu seiner fünften Runde (08.-10.07.) nach Hockenheim. Auf dem Grand Prix Kurs wird im Rahmen der Porsche Club Days der Halbzeitmeister ermittelt. Dieser könnte Sandro Zeller (Jo Zeller Racing) heißen. Der Schweizer hat bei den bisherigen vier Veranstaltungen überzeugen können und fuhr bereits zwei Doppelsiege ein. Mitte Juni riss die Erfolgsserie in Tschechien im 1.Lauf, wo ihm der Italiener Paolo Brajnik den Sieg wegschnappte. Das Duell in Böhmen war nicht nur sehenswert, es fand auf Augenhöhe statt. Hinter Zeller und Brajnik spitzt sich ein weiteres Duell zu. Kurt Böhlen (Franz Wöss Racing) hat derzeit die dritte Position inne. Sein ärgster Widersacher ist Marcel Tobler (Jo Zeller Racing). Tobler liegt nur fünf Zähler hinter seinem Landsmann zurück. Beide werden in Hockenheim versuchen aufs Podest zu fahren und so viele Punkte wie möglich mit zunehmen.

In der Wertung zum Deutschen Formel 3 Pokal kommt Angelique Germann (Franz Wöss Racing) als Führende nach Hockenheim. Den Kurs im Badischen kennt Sie von vielen Testfahrten und Renneinsätzen. Das Ziel für Angelique Germann dürfte klar sein, nämlich die Tabellenführung mit zwei Top-Resultaten zu verteidigen. Hinter ihr lauern Jörg Sandek und Andreas Germann auf ihre Chance, an der 25-jährigen aus Pirmasens vorbei zu ziehen. Angelique Germann hat allerdings in dieser Saison einen sehr guten Lauf und bestätigte zuletzt im Autodrom Most ihren Aufwärtstrend. In der Formel 3 Trophy Wertung könnte Jörg Sandek bei einem Erfolg in Hockenheim seine Tabellenführung ausbauen. Luca Iannaccone (Franz Wöss Racing) möchte den Rückstand zu Sandek allerdings verkürzen.

Seine Formel 3-Premiere wird Philipp Regensperger in Hockenheim abliefern. Er war bisher im Formel ADAC erfolgreich unterwegs und wechselt in die nächsthöhere Formelsparte. Auf seinen Einstand darf man wirklich gespannt sein. Nicht zum ersten mal kooperiert der REMUS Formel Pokal diese Saison mit der F.2 Italien Trophy.“Wir können uns in Hockenheim auf ein tolles Feld überwiegend mit

Formel 3-Fahrzeugen freuen. Nachdem wir bei den Italienern Ende Mai in Imola zu Gast waren, kommen Sie nun zu uns nach Hockenheim“, sagt Koordinator Franz Wöss.

RS.04.07.2016

(Presse REMUS Formel Pokal)